

Presentación de nuestro proyecto

A través de la creación de la empresa DAPTIA queremos desarrollar una línea de ropa que se adapte para personas con discapacidad, personas con movilidad reducida o ausencia de alguna extremidad. De esta forma, nuestro objetivo es apoyar la creatividad haciendo que cada persona pueda vestir como realmente quiere acorde a su estilo y a su discapacidad. Además, nuestras prendas son elaboradas con tejidos sostenibles comprometidos con la conservación del medio ambiente. Cada prenda es personalizada y modificable, de esta manera garantizamos la plena satisfacción del cliente en su compra. Las prendas que realizaremos incluyen tecnología avanzada como sensores o medallas estéticas para detectar problemas de salud, cuando se les presiona se lanza una alerta al centro de salud más cercano y el usuario recibe la atención médica necesaria de manera rápida y eficiente.